

すまいる

R05. 12. 15
4年1組学級便り
NO. 20

冬休みです

明日から、冬休みになります。学年だよりもあるように他の小学校より1週間早く冬休みに入ります。家族行事が多く行われる、冬休み。積極的に参加させていただき、日本の文化を体験してほしいです。お年玉など金銭の管理にも注意させてください。

先日道徳の学習で「やめられない とまらない」という学習をしました。内容はスマホ・ゲームの夢中になるから依存するに代わるということをも4コマ漫画から学びました。外に出る機会が少なくなるかもしれません。約束を決めて使えるようにしてください。生徒指導では長期休業明けに登校しぶりや不登校が増えるといわれています。そういう仲間を出したくはありません。声掛けよろしくをお願いします。

学年行事いかがでしたか？

8日に行われた、学年行事「親子ニュースポーツ体験」はいかがでしたか。短い時間ではありましたが、4種目にチャレンジでき充実した時間を送ることができたと思っています。

子供たちもこれまでに取り組んだことのない新しいスポーツに取り組むことができ満足そうでした。



↑シャッフルボード



←バグゴ

スカットボール→

↓ペタンク



ちょっと心温まる話

先日、お楽しみ会について話し合いを行いました。1組ではニコニコポイント（みんなでよいことができれば、みんなが一丸となってめあてに向かって取り組めたらもらえるポイント）を貯め、そのポイント数によって何時間できるかを決めています。なかなか貯まらない現状があるのですが、誰かのせいにするわけでもなく、みんなで頑張ろうという話が出ました。一瞬、担任の涙腺が緩む一場面でした。

2人で4年1組という意識が高まっている証拠でもありますね。